



南中だより



令和6年1月10日 校長 梶 弘之 1月号

新年明けましておめでとうございます。

生徒たちが、今年こそその思いを込めた「新年の抱負」が実現できるよう学校、家庭、地域の協働でバックアップしていけたらと思っています。年始から大変な災害、事故があり、また社会情勢も未だ不安定な中ですが、生徒たちには将来に明るい希望を持ってほしいものです。そのために学校生活を通して、生徒一人ひとりの自己有用感、自己肯定感を高めていく、そんな南中学校にしていきたいと思えます。

1年生 命の授業

12月1日(金)助産師の在川有美子先生をお迎えして、1年生が「命の授業」を受けました。生命が宿り誕生するまでの話のあと、妊婦体験ジャケットを身につけたり、首の据わらない赤ちゃん人形を抱っこしたりといった体験を行いました。ご家庭でも、授かったときの喜びや乳幼児だった頃の話ぜひお子様としてみてください。

「命のはなし」の授業 1年1組 伊藤凜花

初めて知ることが多くて、心も体もこれから大きくなっていく自分にとって、とても貴重な時間でした。自分の心と体は自分自身で守る権利があったりすることを学びました。赤ちゃんをもつのはすごく緊張しました。弟と妹がいますが、自分はただ抱っこしているだけでしたが、今色々なことに気をつけてみるとなかなか難しかったです。本当に良い経験になりました。



2年生 職場体験 「お礼状」より

11月29日(水)実施した職場体験ですが、校外に出たの体験は、生徒たちに多くの学びがありました。コロナ禍で失われていた体験的学習。改めて教育的な効果を感じています。

保護者の皆様も、働くことの意義や苦勞、喜びなど、お子様とお話する機会をおもちください。

2年3組 高梨旭央 (佐川急便へのお礼状 一部抜粋)

実際に体験する前の自己紹介のとき「つらそう」と失礼なことを言ってしまいましたが、体験してみると、大変なことでも雰囲気が良いので楽しくできることが分かりました。ダンボールをトラックから出す作業のときなど、作業している全員が一致団結していて、とてもすごいと思いました。そして、災害時に支援物資も運んでいるので、たくさんの人に救いの手をさしのべて、皆さんを笑顔にするために荷物を運んでいることが分かりました。

青少年フェスティバル

12月2日(土)冬晴れのもと、南中学校区の青少年フェスティバルが開催されました。今年は小学生も参加し、大変に盛り上がりました。最後はおいしいカレーライスで締めくくり。地域には自分たちを支えてくれる大人がこんなにいるんだということが実感できたのではないのでしょうか。



南中生 がんばっています (表彰結果)

軟式野球	市秋季新人戦 準優勝	県中学校美術展
陸上競技	市駅伝競走 女子 3位 (梅原・渡邊・本吉・古瀬・洲上) 男子 第6区区間賞 大場	優良賞 志賀
柔道	県央新人戦 男子団体 優勝 県大会出場 (小沢・岩崎・市野・馬場・沼沢・山下・石井)	市中学校POPコンクール 優秀賞 松本空
	男子個人 小沢 第3位	歯の衛生に関するポスター 入賞 田邊・数枝木・大矢由
	石井 第3位	税の作文 優秀賞 高橋こ
	岩崎 優勝 県大会出場	市図書館調べるコンクール
	牧石 準優勝 県大会出場	佳作 鈴野・田邊・川口・市東・澤井・下家 鈴木葉・高梨咲
	星野 第3位 県大会出場	努力賞 海津・草薙・堀・野中・林・郡司
	市野 準優勝 県大会出場	ひまわり写生コンテスト
	馬場 第3位	イオンモール座間賞 堤
	沼沢 優勝 県大会 第5位	
	女子個人 大矢 準優勝	

1月の行事等予定 [最終下校 12(金)まで16:30・16(火)より17:00]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	月	元日	16	火	2年学習診断テスト 1年職業講話
2	火		17	水	
3	水		18	木	評議会・常任委員会
4	木		19	金	AM 授業参観
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	全校朝会 諸活動停止
8	月	成人の日	23	火	シェイクアウト訓練 支援級情報モラル教室
9	火	始業式 諸活動停止	24	水	公立高一般募集開始 (~31)
10	水	3年学習診断テスト	25	木	新入生保護者説明会
11	木	3年昼食後下校	26	金	3年昼食後下校
12	金	3年昼食後下校 2年心肺蘇生法講習 体罰調査配付	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	諸活動停止	30	火	
			31	水	3年昼食後下校

